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宋省長、各位領導、女士們、先生們，早上好。 
 
首先，感謝主辦單位廣東省人民政府的邀請。關於如何推動粵港兩地在金融領域的進

一步合作，這個題目充滿了挑戰，但是完成這個任務的意義非常重要。 
 
由於當前的全球金融海嘯及經濟低迷，許多歐美的金融市場和國際性金融機構都受到

很大的衝擊。這對我們國家來説，也許是一個難得的機會。在這次金融危機中，憑藉

我們在經濟方面的實力和潛力，國家可以在新的環球金融秩序中爭取更大的發展空

間。對香港來說，我們當前的一個重要任務，就是擔當積極角色，協助和支持國家開

展這段與國際接軌的重要旅程。我們香港證監會希望能在中央政府的支持及市場人士

的協助下，制訂和執行有關政策來為香港市場定位。香港是中國的香港，同時，香港

是國家的一個成熟的離岸市場，內地可以利用香港的種種優勢來加倍發揮，繼續開放

資本市場，並成為全球市場重要的一員。 
 
就此，證監會目前正在探索的其中一個方向，就是研究如何加强香港證券及期貨行業

與珠三角其他城市的同業之間的合作。《珠三角發展規劃》提出的“允許在金融改革

與創新方面先行先試＂的新機制，給了我們很大的啓示。 
 
在中央政府的支持下，按着大膽創新、先行先試的理念，我們成功在《CEPA 補充協

議六》的平台上，推出了多項促進兩地金融發展和合作的新措施。在證券方面，包括

允許香港證券公司與內地具備與外方合資設立子公司條件的證券公司，在廣東省設立

合資證券投資諮詢公司。 
 
香港的券商，無論在國際視野、管理經驗、技術水平及風險控制各方面都很有實力。

對希望能走出去並成為一個國際要員的內地券商，具極大吸引力。而通過合資，香港

的券商也能加深對內地市場的了解，從而分享內地經濟迅速發展的豐碩成果。 
 
在《CEPA 補充協議六》推出後，我們香港證監會已多次與內地的有關部委及監管機

構進行磋商，就落實其中的操作安排交換了意見。內地各部委的很多領導都表示會大

力支持，對此，我們深表感謝！ 
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在內地設立合資證券投資諮詢公司，基本上是内地的一個全新的概念，沒有先例可

循。內地須要制定有關規則及條例配合，爲了使監管機構能够落實方案，我們鼓勵符

合條件的香港證券公司，能盡快與它們的內地夥伴券商就在廣東省成立合資證券投資

諮詢公司一事展開籌備工作，並共同向內地監管機構介紹你們的經營模式。因爲在此

期間內地監管機構須要制定執行細則，你們的提議，可以幫助細則盡快得以敲定。 
 
香港是一個充滿創新意念的沿海城市，也是這種特質，令香港得以維持其競爭力和吸

引力。隨著國家轉型、融入全球經濟體系及在全球金融市場上擔當日益重要的角色，

香港的資本市場將要面臨種種機遇和挑戰。我們認爲，發展的機會一定大於挑戰。我

們會繼續與其他各方，包括內地與香港兩地的政府、監管機構、交易所、及市場投資

者共同合作，配合《珠三角發展規劃》，使粵港兩地在金融領域的合作更加富有成

效，共同實現珠三角地區成爲推動國家經濟增長的主要動力，爲國家發展作出貢獻。 
 
多謝各位。 
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